
BESCHLUSSVORLAGE

(Nr. 0095/2015/1)

Beratungsfolge	Sitzungstermin	Behandlung
Kreistag	20.04.2015	öffentlich

Wahl einer / eines ehrenamtlichen Behindertenbeauftragten sowie einer / eines ehrenamtlichen stellvertretenden Behindertenbeauftragten

Beschlussvorschlag:

- 1) Der Kreistag wählt Frau / Herrn zur / zum ehrenamtlichen Behindertenbeauftragten des Landkreises Trier-Saarburg für die Dauer der am 1. Juni 2014 begonnenen Wahlzeit des Kreistages.
- 2) Der Kreistag wählt Frau / Herrn zur / zum ehrenamtlichen stellvertretenden Behindertenbeauftragten des Landkreises Trier-Saarburg für die Dauer der am 1. Juni 2014 begonnenen Wahlzeit des Kreistages.

Sachverhalt:

Der bisherige ehrenamtliche Behindertenbeauftragte des Landkreises Trier-Saarburg, Herr Otmar Breidbach, hat zum Ende der 9. Wahlzeit des Kreistages Trier-Saarburg (31.05.2014) sein Amt niedergelegt und mitgeteilt, dass er für dieses Amt nicht mehr zur Verfügung stehe.

Aufgrund dessen wurde sowohl im Kreisausschuss, als auch im Kreistag, die zukünftige Ausgestaltung der Aufgabenwahrnehmung der / des ehrenamtlichen Behindertenbeauftragten beraten. In seiner Sitzung am 15. Dezember 2014 hat der Kreistag u. a. beschlossen, die Stelle wieder zu besetzen und zukünftig auch eine Stellvertreterin bzw. einen Stellvertreter für den Verhinderungsfall zu wählen. Zudem wurde dem Kreistag in der v. g. Sitzung auch der Entwurf einer Stellenausschreibung zur Kenntnisnahme vorgelegt.

Die Stellen der/des ehrenamtlichen Behindertenbeauftragten sowie einer Stellvertreterin / eines Stellvertreters für den Verhinderungsfall wurden daraufhin in den Kreisnachrichten am 8. Januar 2015 öffentlich ausgeschrieben. Zudem erfolgte eine Veröffentlichung der Ausschreibung auf der Homepage der Kreisverwaltung Trier-Saarburg.

Insgesamt sind auf die v. g. Ausschreibung fünf Bewerbungen eingegangen. Da eine Bewerberin zwischenzeitlich ihre Bewerbung zurückgezogen hat, liegen aktuell noch die Bewerbungen von folgenden vier Personen vor:

1. Herr Joachim Schad aus Waldrach
2. Frau Karin Etten aus Hermeskeil
3. Herr Klaus Thiel aus Föhren
4. Herr Peter Musti aus Konz

Wie in der Sitzung des Ältestenrats am 6. März 2015 vereinbart, wurden die v. g. Bewerber zur Sitzung des Kreisausschusses am 23. März 2015 eingeladen und hatten dort die Möglichkeit, sich vorzustellen und ihre Beweggründe für die Bewerbung darzulegen. Eine Empfehlung für eine/n Bewerber/in hat der Kreisausschuss nicht ausgesprochen.

Die Wahl der / des ehrenamtlichen Behindertenbeauftragten sowie deren bzw. dessen Stellvertreter/-in hat in zwei getrennten Wahlgängen zu erfolgen. Da die Stellen öffentlich ausgeschrieben wurden, können nur die Personen zur Wahl vorgeschlagen werden, die sich um die Stellen beworben haben.